

### «La familia es el camino de la Iglesia»

Juan Pablo II, Cta. a las Familias

## Principios

1. “La familia está fundada sobre el matrimonio, esa unión íntima de vida, complemento entre un hombre y una mujer... y que está abierta a la transmisión de la vida” (DF) El matrimonio sacramental es un don de Dios quien llama a la pareja a participar en su amor y en su capacidad creadora y a ser signo visible ante la iglesia y la sociedad del amor de Dios expreso en la donación total del uno al otro.
2. Ha de reconocerse la dignidad de cada ser humano y cada familia en la comunidad hispana, con sus tradiciones, derechos, valores, costumbres y cultura; el hecho de que fuimos creados a imagen y semejanza de Dios llamados a vivir la vida a plenitud como hijos suyos.
3. Reconocer el derecho de los padres a la apertura a la vida y reconocer la dignidad de la vida humana, y su valor sagrado desde la concepción hasta la muerte natural como un valor que todos debemos reconocer, respetar y promover.
4. Reconocer que el hogar cristiano ha de ser la primera escuela de fe, donde la gracia bautismal se abre al conocimiento y al amor de Dios, la Virgen María y donde vivir las verdades cristianas es el estilo de vida de los padres y los niños.
5. La Familia es la iglesia doméstica donde los padres son los primeros educadores en la fe de los hijos y donde manteniendo una fe viva, valorando la dignidad de toda persona y la vida humana, expresando la fe y testimoniando el evangelio por medio de las virtudes, son los mejores transmisores de esta fe a sus hijos.
6. “Cuando los cónyuges se dedican generosamente a la educación de los hijos, guiándolos y orientándolos en el descubrimiento del designio de amor de Dios, preparan ese fértil terreno espiritual en el que brotan y maduran las vocaciones al sacerdocio y a la vida consagrada” (Angelus, 08.30.09)
7. La Iglesia, consciente del hecho que el matrimonio y la familia constituyen uno de los mas preciados dones en la vida, quiere hacer su voz oírse y ofrecer ayuda a todos aquellos que conociendo el valor del matrimonio y la familia, tratan de vivirlo fielmente. Incluyendo a todos aquellos, que en medio de la incertidumbre y ansiedad buscan la verdad y a todos aquellos a quienes se les impide injustamente vivir su propio proyecto familiar con libertad de acuerdo a la voluntad divina. La Iglesia ofrece su servicio a todos aquellos que se preocupan por el destino del matrimonio y la familia.\